

Puluhan Muspika Tambaksari Geruduk Koramil 0831/02 Tambaksari

Arif Rido - SURABAYA.JURNALBIROKRASI.COM

Apr 18, 2024 - 14:30





SURABAYA - Dalam suasana penuh kebahagiaan dalam rangkaian Hari Raya Idul Fitri, puluhan Muspika Tambaksari menggeruduk Koramil 0831/02 Tambaksari di Jalan Mendut No. 07, Kelurahan Pacarkeling, Kecamatan Tambaksari, untuk melakukan kegiatan halal bihalal, Kamis (18/04/2024)

Kegiatan halal bihalal ini dihadiri oleh sejumlah pejabat dari Muspika (Musyawarah Pimpinan Kecamatan) Tambaksari, termasuk Camat Tambaksari, Wakapolsek Tambaksari, Kepala KUA Tambaksari, anggota Polsek Kecamatan Tambaksari, dan staf Kecamatan Tambaksari.

Acara ini menjadi momen yang tepat untuk saling memaafkan dan mempererat silaturahmi antara TNI AD, aparat keamanan, dan berbagai pihak terkait di wilayah Tambaksari.

Dalam sambutannya, Danramil Mayor Inf Sumarji mengungkapkan rasa syukur dan kebahagiaannya atas kesempatan untuk bersama-sama merayakan Idul Fitri. Ia juga menekankan pentingnya menjaga kerukunan dan kebersamaan di tengah masyarakat, serta mengajak semua pihak untuk terus berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Tambaksari.

"Melalui kegiatan halal bihalal ini, mari kita saling memaafkan dan mempererat tali silaturahmi. Mari kita jaga kebersamaan dan sinergi antara TNI AD, aparat keamanan, dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis," ujar Danramil Mayor Inf Sumarji.

Kegiatan halal bihalal ini juga menjadi kesempatan bagi para peserta untuk saling

bertukar informasi dan pengalaman, serta menyampaikan harapan dan komitmen bersama untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Tambaksari. Semua pihak hadir dengan semangat yang tinggi dan berkomitmen untuk bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Dengan adanya kegiatan halal bihalal ini, diharapkan sinergi antara TNI AD, Muspika Tambaksari, dan masyarakat dapat semakin ditingkatkan. Semua pihak berharap agar kegiatan ini dapat menjadi momentum awal yang baik untuk mempererat hubungan dan membangun kerjasama yang lebih baik di masa yang akan datang.